

Hi Johanna,



wir sind nun schon einen ganzen Monat zusammen. Es begann alles damit, das zweite "i" mit einem "a" in deinem Nachnamen zu vertauschen und deinem süßen Lächeln an der Kölner U-Bahn, mit der du mich direkt beeindruckt hast.

Du bist so wunderschön, klug und voller Energie. Dich aus dem nichts zu küssen, war die beste Entscheidung der letzten 20 Jahre. Ich liebe dich sooo sehr.

Du bist so unglaublich, wenn du glücklich bist. Mit Problemen gehst du super um. Man kann dich den ganzen Tag abknuddeln und du bist keine Veganerin. Alles was man sich bei einer Prinzessin wünscht 🥰.

Ich werde dir nachher noch viel mehr süße Komplimente machen und dir etwas über meine Geschichte erzählen.



Einige weitere Namen: MGN/VaneTV, Vanestack, Thirtyspot, US-Mafia, AFF, und und und ^^

PS: Ironischerweise lief die alte Adresse, meiner Ex aus. Genauso wie wir am selben Tag zusammen kamen, wodurch ich umso optimistischer bin, dass daraus.